



PRESSEMITTEILUNG

Rückblick und Neuausrichtung:

Veranstalterteam beendet Zusammenarbeit mit der Münchner Aids-Hilfe

Zum 20-jährigen Jubiläum blicken wir als Veranstalterteam mit Dankbarkeit und Stolz auf zwei Jahrzehnte enger Zusammenarbeit mit der Münchner Aids-Hilfe zurück.

Mit Kreativität, Eigeninitiative und einem hohen Maß an Verantwortung haben wir Benefizaktionen ins Leben gerufen – von der unentgeltlichen Bereitstellung hochwertiger Weihnachts-Pagoden über liebevoll gestaltetes Merchandising und Prosecco-Verkauf bis hin zur Übernahme sämtlicher Gebühren, Sicherheitsauflagen, Reinigungs- und Energiekosten – vollständig getragen durch uns als Veranstalter.

Dank dieses umfassenden Einsatzes konnten wir über die Jahre hinweg bis zu 500.000 Euro für die Münchner Aids-Hilfe generieren – ein Erfolg, der ohne unser starkes Team, engagierte Partner*innen und ein treues Publikum nicht möglich gewesen wäre.

In den vergangenen Jahren haben sich jedoch Veränderungen ergeben, die die Zusammenarbeit zunehmend anspruchsvoller gestaltet haben. Gerade in der Abstimmung und im gemeinsamen Verständnis traten Unterschiede zutage, die eine Fortführung im bisherigen Rahmen erschwerten. Auch die Nachvollziehbarkeit im Umgang mit den von uns eingebrachten Mitteln war für uns nicht immer so gegeben, wie wir es uns im Sinne unserer Unterstützer*innen gewünscht hätten. Es entstand dadurch der Eindruck, dass sich unsere Wege inhaltlich auseinanderentwickeln.

Nach reiflicher Überlegung haben wir uns daher für eine Neuausrichtung entschieden. Unser Engagement bleibt unverändert stark, jedoch mit einem neuen Fokus: Unter dem Dach von „Pink Christmas Cares“ wollen wir künftig eine noch klarere und nachvollziehbare Struktur für Spenden schaffen.

Besonders am Herzen liegt uns dabei die Jugend, die nach unserem Empfinden in den letzten Jahren nicht die Aufmerksamkeit erhalten hat, die sie verdient. Deshalb richten wir unsere Unterstützung bewusst auf Projekte für junge Menschen – vorrangig über die Patrick Lindner Stiftung, die sich mit großer Hingabe für benachteiligte und besonders herausgeforderte Jugendliche engagiert. Hier sehen wir die Möglichkeit, unsere Mittel nachhaltig, wirksam und transparent einzusetzen.

Wir danken allen Unterstützerinnen, Freundinnen und Wegbegleiter*innen für fast 20 bewegte Jahre – und freuen uns nun auf eine neue Etappe, in der wir mit ganzer Kraft die Jugend in den Mittelpunkt stellen.

Für Rückfragen:

info@pink-christmas.de